

新年度も共にがんばりましょう

新年度を迎えて人事交流により、数名の方が新しい職場に移りました。

礫つぶて

| | |
|------------|-----------|
| 掃 合 部 | 任 長 任 部 |
| 清 組 支 | 責 任 責 任 部 |
| 京 働 京 | 行 委 宣 宣 |
| 東 勞 文 | 発 行 集 育 |
| | 教 育 宣 傳 |
| 2005年5月25日 | |
| 第 60 号 | |

我々の仕事は、経験の蓄積で仕事をする部分が大

きいです。そのため、現場の地図もおぼつかず、また危険箇所の把握ができず、力の配分もできない状況下で、精神的、肉体的にも疲労困憊の時期

小林利光さん(↓支所) 異動してまだ一ヶ月余りで、まだまだ慣れたと言えませんが、支所にはすでに本所から異動された方たちがあるので、比較的すんなり職場に入

諏佐記史さん(↓本所) 二ヶ月位、休んでしまいましたが、今は何とかやれそうな気がしています。

木原正男さん(↓本所) 下谷から本郷へ転動した時は、通勤経路がそれほど変わらなかつたので、転動に伴う変化をあまり感じませんでした。

白井博文さん(↓本所) (小石川) 本所は、事務所の周りが静かで良いです。(本郷) 支所は、周りがビルなどが建ち並んでゴミゴミし、救急車や消防車がしょっちゅう走

また、今年の春闘も民間企業では山場も過ぎ、人事委員会は5月連休明けから、民調に取り組まれると思われま

藤原一夫さん(↓本所) まだ人の名前を覚え切れていません。仕事は(本所でも支所でも)どこにいても同じなので、

鈴木清次さん(↓本所) 一ヶ月たって、現場に少し慣れてきました。職場の人間関係を作るのは時間がかかるものなので、

本郷の時は10日ほどで慣れたし、ここも同じようにすぐ慣れることができました。

昼休み中は毎日、事務所周辺を散策しています。あまり昼寝はしない方なので、静かに散歩しているのが好きで、とても気持ちが良いです。